



校訓

強い心

強い体

玉造中学校だより No 9
令和5年1月10日 発行

在籍:男130:女:136 計266名

明けましておめでとうございます

新しい年が幕を開け、今年度も残り3か月となりました。この3学期は、令和4年度のまとめの時期です。今年度の自分を振り返り、反省点を基に修正して次の取組をスタートさせましょう。特に、3年生は、それぞれの進路を見据えた高校受験が始まります。今が正念場です。これまでの義務教育とは違い、それぞれの夢をかなえるために別々の進路に向けて歩き出す挑戦の年です。また、1・2年生にとっては、次の学年のステップとなる実力を蓄えるときです。それぞれ、どんな2・3年生になりたいかをイメージしながら、取り組んでいきましょう。

学校教育目標の「自立貢献」のもと、私たち教職員も生徒の皆さんと共に笑顔あふれる学校づくりに全力で取り組みます。保護者の皆様には、引き続き、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

「自立貢献」を意識した生活

令和4年度のまとめの学期がこの3学期です。学校教育目標の「自立貢献」の達成に向けて、自分のことは自分でやるということをより意識して生活をしていきましょう。やらされている、人にやってもらっているうちはまだ本物の自立貢献とはいえません。生徒の皆さんには、自分から行動すること、自分以外の誰か他の人のために動ける人になってほしいと思っています。

そのために、まずは、授業や部活動などに、自分からどんどんチャレンジして、今ある力を伸ばしてほしいのです。コロナ禍にあっても工夫しながら学校生活を送り、ここまで成長してきた皆さんなら、まだまだ伸びていくことができます。玉中全員で頑張ってください。

感染症予防対策を怠らず

ここ連日、第8波の感染症拡大のニュースの報道があり心配です。茨城県内でも5,000人を超える感染者数の報道がされていますが自己検査による感染者数は含まれていませんので、おそらくこの数よりも多いことは確かです。オミクロン株は、感染が広がりやすく変異を繰り返しているようです。また、昨年とは違いインフルエンザの流行期に入りました。対応策としては、これまで通り、基本的な感染症対策をしっかりと続けることしかありません。引き続き、学校で、家庭で、地域で感染症予防対策をして「学校での日常」を維持できるように玉造中全員で取り組んでいきましょう。

そのためにも、家族全員で朝の健康観察と体温測定、併せて、リーバーへの入力をお願いいたします。また体調が優れない場合には無理をしないということも大切です。リーバーへの登録がまだのご家庭は、登録にもご協力をお願いします。

【写真で振り返る 12月】

青少年相談員・生徒会あいさつ運動



県発明工夫展表彰式 O.Iさん 12/4



校内授業研究会 社会・理科 12/16



生徒会役員選挙討論会 12/20



2年 伝わるプレゼン講習会 12/22



3年 総合的な学習 発表 12/22



生徒会あいさつ運動 クリスマスバージョン12/23



